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次頁へ続く

■ 点　鐘 18：30

それでこそロータリー　　　鈴木一比古ソングリーダー■ ソング  

■ 会長談話

■ ゲスト・ビジター紹介

・支援留学生　ヘーラタ　ムディヤンセーラーゲ　ダッミカ　マノージャ　グナワラダナ  様
・米山奨学生　アミン , エムディ アル 様

■ 米山奨学金の支給

・米山奨学生アミンさんへ市川会長より、ロータリー米山記念奨学会「7月分奨学金」が手渡されました。

世界に希望を生み出そう

市川修次会長
　前回 11 日の卓話で、高遠の満光寺さんの黒松の話をさせて頂き、高遠城が落ちる時
から黒松はあったと言う話をさせて頂きました。それ以後、武田軍は甲斐に逃げてそ
の後滅びていった訳ですが、私共の会社の支店が南アルプス市にあり、月に一二度、
甲府に行く事があります。
　そんな中で山梨県の人達から武田軍の気性の残りのような物を感じる事があります。

武田信玄に代表される武田軍というのは、旗印を「風林火山」にしていたりとか、甲冑を「赤備え」にして
いたりとかで、「侵略する事火の如し」激しさ勇猛さで信濃を始めとする周囲に力で拡大していった武将です。
　我共の会社は建設会社から外壁や屋根、建物の外回りを請け負って工事を行う会社です。従って取引先は
多いのですが、山梨県の人は「白黒をハッキリつける人が多い」という印象を持っています。「排他的」「合
わない人は排除する」そんな傾向が強いという印象で、こういったのも武田の気性を引き継いでいるのかと
いう気がします。以前あったのが「あそこの会社と取引しているならうちは取引しない」とか、「あの仕事
をするなら取引しない」いうケース。最近は職人不足、人手不足という事もあり少なくなりましたが、以前
はよくありました。選挙の応援で勝った候補を応援していた会社はその後工事が多く、負けた候補を応援し
ていた会社は極端に受注が少なくなる。以前、選挙で負けた候補を応援していた取引先が倒産した事もあり

ました。金丸信ですとか輿石東、力で押す個性のある政治家が山梨県は多いように思います。ある市役所に
我社の営業担当が PR に行った時に「長野県の会社の商品を何故、使わなければならないのか」と言われた
事もありました。「合わないものは排除する」「白黒ハッキリさせて灰色がない」、そんな所も武田家の血を
引き継いでいるような気がします。
　山梨県というのは甲府を中心とした「国中」クンナカと呼ばれる地域と、都留から富士五湖周辺の「郡内」
と呼ばれる地域があります。我社の支店は南アルプス市にあるものですから「国中」になるのですが、「郡内」
に営業に行った社員から「国中の人間が」と、言われたという話も聞いております。武田勝頼が織田軍に追
われて「郡内」の、家臣小山田家（信茂）を頼ろうとしたが裏切られて自害し武田家は滅びていった訳です。
その時も国中と郡内の意識の差があったのかどうかわかりませんが、それが今でも「わだかまり」となって
残っているのかなと思います。
　食べ物でも山梨県と言えば「ほうとう」ですが、「郡内」に行きますと「吉田のうどん」固い歯ざわりの
独特なうどんがあります。こういったのも相いれない何かがあるような気がします。「白黒をハッキリさせる」
という事では葬儀でも驚く事がありまして、甲府（国中）に行きますと、香典を渡しますと、目の前で水引
を切って中の金額を確かめ、1 万円以下と 1 万円以上ではお返しが変わってくる。これを目の前でやります
から驚きます。富士吉田「郡内」に葬儀に行った時に驚いた事があります。香典は現金で出して自分で金額
と名前を記帳する「香典袋」がないんですね。両替所まである。場所が違うとこんなにも違うのかと思いま
すが、武田武士の流れかなと思います。山梨県の人からこちらの人を見れば「優柔不断」に見えるかもしれ
ませんが。
　今年の夏は近年になく暑いと言われています。今日はこの後、今年度初の親睦会となります。しっかり飲
んで暑い夏を乗り切って頂きたいと思います。



次頁へ続く

宮下健幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。

宮下健幹事

■ 幹事報告

■ 理事会報告
１．2023－2024 年度 上伊那グループ I.M. 実行委員長について
２．マレットゴルフ・納涼家族例会について（資料添付）
３．夜間例会の「親睦会費」について
４．米山記念奨学会の「世話クラブ補助費」について
５．アオギリの丘管理人 矢野昌史様への謝礼について
６．伊那中央RC事務所の夏期休業について

　　　　　　　　　 ７．8月の行事予定並びにメイクアップ扱いについて（＊印　メイクアップ扱い）
　　　　　　　　　 ８．その他

■ 委員会報告

・7月16日（日）地区インターアクト委員会の報告　　　井上修地区インターアクト委員　
　第二回インターアクト委員会が、7 月 16 日 ( 日 ) 松本中央公民館・M ウィングにて
開催されました。
議題①独自研修について　
　※大阪研修の地区への
　請求はロータリアン分

　は入れない事。尚、添付の保険の書類をがバ
　ナー事務所に提出して下さい。　
　※長野文化学園の 10 月の JICA 駒ケ根の研
　修は・・伊那西高校 IAC に協力頂きたいとの
　事。飯田先生・笠原先生、宜しくお願い致し
　ます。

　前回 11 日の卓話で、高遠の満光寺さんの黒松の話をさせて頂き、高遠城が落ちる時
から黒松はあったと言う話をさせて頂きました。それ以後、武田軍は甲斐に逃げてそ
の後滅びていった訳ですが、私共の会社の支店が南アルプス市にあり、月に一二度、
甲府に行く事があります。
　そんな中で山梨県の人達から武田軍の気性の残りのような物を感じる事があります。

武田信玄に代表される武田軍というのは、旗印を「風林火山」にしていたりとか、甲冑を「赤備え」にして
いたりとかで、「侵略する事火の如し」激しさ勇猛さで信濃を始めとする周囲に力で拡大していった武将です。
　我共の会社は建設会社から外壁や屋根、建物の外回りを請け負って工事を行う会社です。従って取引先は
多いのですが、山梨県の人は「白黒をハッキリつける人が多い」という印象を持っています。「排他的」「合
わない人は排除する」そんな傾向が強いという印象で、こういったのも武田の気性を引き継いでいるのかと
いう気がします。以前あったのが「あそこの会社と取引しているならうちは取引しない」とか、「あの仕事
をするなら取引しない」いうケース。最近は職人不足、人手不足という事もあり少なくなりましたが、以前
はよくありました。選挙の応援で勝った候補を応援していた会社はその後工事が多く、負けた候補を応援し
ていた会社は極端に受注が少なくなる。以前、選挙で負けた候補を応援していた取引先が倒産した事もあり

ました。金丸信ですとか輿石東、力で押す個性のある政治家が山梨県は多いように思います。ある市役所に
我社の営業担当が PR に行った時に「長野県の会社の商品を何故、使わなければならないのか」と言われた
事もありました。「合わないものは排除する」「白黒ハッキリさせて灰色がない」、そんな所も武田家の血を
引き継いでいるような気がします。
　山梨県というのは甲府を中心とした「国中」クンナカと呼ばれる地域と、都留から富士五湖周辺の「郡内」
と呼ばれる地域があります。我社の支店は南アルプス市にあるものですから「国中」になるのですが、「郡内」
に営業に行った社員から「国中の人間が」と、言われたという話も聞いております。武田勝頼が織田軍に追
われて「郡内」の、家臣小山田家（信茂）を頼ろうとしたが裏切られて自害し武田家は滅びていった訳です。
その時も国中と郡内の意識の差があったのかどうかわかりませんが、それが今でも「わだかまり」となって
残っているのかなと思います。
　食べ物でも山梨県と言えば「ほうとう」ですが、「郡内」に行きますと「吉田のうどん」固い歯ざわりの
独特なうどんがあります。こういったのも相いれない何かがあるような気がします。「白黒をハッキリさせる」
という事では葬儀でも驚く事がありまして、甲府（国中）に行きますと、香典を渡しますと、目の前で水引
を切って中の金額を確かめ、1 万円以下と 1 万円以上ではお返しが変わってくる。これを目の前でやります
から驚きます。富士吉田「郡内」に葬儀に行った時に驚いた事があります。香典は現金で出して自分で金額
と名前を記帳する「香典袋」がないんですね。両替所まである。場所が違うとこんなにも違うのかと思いま
すが、武田武士の流れかなと思います。山梨県の人からこちらの人を見れば「優柔不断」に見えるかもしれ
ませんが。
　今年の夏は近年になく暑いと言われています。今日はこの後、今年度初の親睦会となります。しっかり飲
んで暑い夏を乗り切って頂きたいと思います。

議題②夏研修について
　９月１０日に決定しました。まつもと市民芸術館をスタートに「ロゲーニング」が行われます。インター
　アクト生徒と松本市内歩き回る ( 長ければ・３０㎞近く ) ゲームです。宮原副委員長、十分お楽しみ下さい。
議題③全国のインターアクト大会について
　2026 年大会委員長は小池晃氏に・安曇野友愛クラブ・依頼し承諾された。



■ ニコニコボックス

◆市川修次

◆宮下健

◆松田靖宏

◆肥沼光彦

◆井上修

◆田中洋

◆池田幸平

ダッミカさん・アミンさん、今日は出席していただきありがとうございます。
今年の夏は例年になく暑くなるとの事です。しっかり備えて乗り切りたいと思います。
本日は今年度初の親睦会です。宜しくお願い致します。
ダッミカさん・アミンさん、お越し頂き有難う御座います。
別件で三澤さん・橋爪さんと東京日比谷のビールの祭典「オクトーバーフェスト」に行っ
て来ましたが、橋爪さんのムール貝を綺麗に食す動画を三澤さんがSNSにアップした所、
何と再生回数が900超えでビックリです。皆さんもどうぞ見て下さい！！
連日暑い日が続きますが、皆様くれぐれもご自愛ください。
ダッミカさん・アミンさん、お越しいただきありがとうございます。今日は楽しんでいっ
てください。
ダッミカさん・アミンさん、ようこそいらっしゃいました。今の伊那は、スリランカやバ
ングラデシュより暑いですね。
7月20日に伊那市議会の議員研修会でお話をさせて頂きました。貴重な機会をいただき感
謝です。
伊那西IAC例会へのロータリアンの出席が始まりました。澁谷委員・宮下幹事・三澤耕太
委員ありがとうございました。後に続く方も宜しくお願い致します。
今期のクラブ計画書が仕上がりました。大変お世話になりました。
暑い日が続きますので、皆様ご自愛下さい。
商工会議所の市長杯で、何年振りかで92でした。もうすぐ80台です？私は登り竜、皆さん
は落下傘？

・7月16日（日）地区インターアクト委員会の報告　　　井上修地区インターアクト委員　
　第二回インターアクト委員会が、7 月 16 日 ( 日 ) 松本中央公民館・M ウィングにて
開催されました。
議題①独自研修について　
　※大阪研修の地区への
　請求はロータリアン分

　は入れない事。尚、添付の保険の書類をがバ
　ナー事務所に提出して下さい。　
　※長野文化学園の 10 月の JICA 駒ケ根の研
　修は・・伊那西高校 IAC に協力頂きたいとの
　事。飯田先生・笠原先生、宜しくお願い致し
　ます。

・7月23日（日）ロータリー財団地区補助金説明会の報告　　　市川修次会長　
　7月 23 日（日）に地区補助金説明会が午後 1時半よりオンラインにて行われました。
2600 地区への補助金総額は円安等の影響もあり 1280 万円と昨対で 8.3％増を頂いたとの事で各クラブには
早い段階で送金されるとの事です。今回 52 クラブ中 42 クラブから地区補助金の申請があり、23 プロジェ
クト　内 6 プロジェクト 25 クラブが「古着 de ワクチン」を行うとの事です。プロジェクトは年度内に必
ず実施し、変更ある場合は事前に地区補助金小委員会に相談、実施完了後は速やかに報告書の提出等の注意
事項や補助金の管理と支出の手順の説明がありました。

・「地区プログラム」および「ガバナー月信」の電子化について　　　小椋文成デジタル化推進委員長　
　既にメールにてお知らせしておりますが地区プログラムおよび月信のデジタル化について説明をさせてい
ただきます。
　本日配布しました資料を見ていただきながら説明します。「習うより慣れろ」というかなり高圧的な見出
しの文章ですが地区プログラム及び月信の電子ブック URL が載っています。ぜひ、一度接続していただき
今後簡単に閲覧できるようにブックマークをして下さい。
　地区プログラムについては基本的な部分は電子ブックで閲覧可能ですが、名簿については個人情報の扱い
からアナログの冊子で別途配付となっています。
　月信については後日確認をさせて頂きますが、電子ブックでの閲覧が困難であれば事務局で印刷をしてお
配りする対応をさせて頂きますのでお知らせください。
　また、地区の資料もポータルサイトに掲載されていますので合わせてブックマークをしてください。

議題②夏研修について
　９月１０日に決定しました。まつもと市民芸術館をスタートに「ロゲーニング」が行われます。インター
　アクト生徒と松本市内歩き回る ( 長ければ・３０㎞近く ) ゲームです。宮原副委員長、十分お楽しみ下さい。
議題③全国のインターアクト大会について
　2026 年大会委員長は小池晃氏に・安曇野友愛クラブ・依頼し承諾された。



次回例会
8月 1日（火）　

12:00 ～　高尾公園にて「アオギリ例会」
　　　　　　　　　　  　　12:30 ～　例会場にて通常例会

■ 点　鐘 19：00

会員数44名　　　出席免除会員5名　　　長欠会員1名　　　本日出席率100％　　　
前回出席率　修正なし

■ 出席報告

■ 決算報告
・第 36年度 熊谷健会計より、決算報告が行われました。
・第 36年度 唐澤千明監査人より、監査報告が行われました。

■ 親睦会 進行：親睦活動・友好委員会

・挨拶　　橋爪麻人親睦活動・友好委員長
・乾杯　　平澤理直前会長
・ソング 「手に手つないで」　鈴木一比古ソングリーダー
・万歳　　肥沼光彦会員・ダッミカさん・アミンさん
・万歳返し　馬場秀則会員


